
部長会議要録 

確定版  

日時・場所 令和６月 10月７日（月）９時 00分～ 庁議室 

出 席 者 

栢木市長、佐野副市長、北脇教育長、北脇議会事務局長、布施政策調整部長、 

川尻総務部長、中塚市民部長、井出健康福祉部長、 

井狩健康福祉部政策監、駒井健康福祉部政策監、岡崎都市建設部長、 

西村環境経済部長、田中教育委員会部長、事務局 

 

１．開会 

【市長挨拶】 

市長不在のため省略。 

 

２．議題 

【報告事項】 

①令和７年度当初予算に係る枠配分額等について 

令和７年度当初予算に係る枠配分額等について概要を報告する。 

なお、各部局の枠予算配分額の詳細については、10 月９日（水）の調整会議終了後、改めて勉

強会を開催し、説明する。 

 

【指示】 

・扶助費等の義務的な経費については、財政部局と担当部局で十分すり合わせを行った上で予

算措置を講ずること。 

・各部局における予算要求にあたっては、各部局の所属課の状況も把握した上で適切に事務を進

めること。 

 

【共有】 

・予算編成に係る詳細な説明と質疑は次回調整会議終了後に行うので、本日の会議でその方向

性について確認するという趣旨である。 

・現実的な目標として、１億円の削減を目標として、各部局には引き続き現行の事務、事業の見直

し等をお願いしたい。 

・市長選挙を踏まえた事業の方針転換等に係る予算措置については、編成過程で機動的に検討

したいと考えている。 

 

【意見】 

・枠配分の考え方として、配分された予算額に応じて各部局の判断で機動的に事業を実施すると

いう観点があるが、次回調整会議後の予算編成に係る会議では、このことを念頭に議論できる

よう、議論を始める前に各部局に改めて説明をお願いする。 

・インフラ整備については、継続的なメンテナンスがされなかった場合、数年後にその数倍の予算

が必要になってくる可能性があるため、中短期的な視点での予算編成をお願いしたい。また、新

規事業についても、後年度予算にまとめて負担をかけることにならないよう、「事業費の平準化」

という観点も含めて検討されたい。 

・教育委員会への配分について、３割程度減となっていることから協議、調整をお願いしたい。 

・基金については計画的に積み上げられていることから、過度に悲観する状況ではないと考える。

このことから、支出面でのより柔軟な運用は検討の余地があると考える。 



 

②公用車の物損事故について 

令和６年 9 月 24 日（火）に野洲市木部で公用車による物損事故が生じたので、その概要を

報告する。 

 

→特に議論・意見等はなかった。 

 

 

３．次回部長会議の予定 

10月 15日（月）13時 30分～ 庁議室 

※案件がある場合は 10／11（金）正午までに所定のフォルダへデータの提出をお願いする。 

※10月 28日（月）の部長会議は、29日（火）９時からに変更となったので、ご留意願う。 

 

 

４．閉会 


